## **Intensiver SMV Workshop an der KKS**

Die SMV der Katharina – Kepler – Schule Güglingen konnte zum ersten Mal seit dem Beginn der Pandemie einen mehrtägigen Workshop absolvieren. Am Mittwoch, den 11. Mai 2022, wurden von den Klassensprecherinnen und Klassensprechern der Werkrealschule zahlreiche Themenbereiche thematisiert. Unter anderem wurden Ideen zur Umsetzung und Gestaltung der Naturparkschule thematisiert. Die Organisation des Lauftages und des Familientages wurden ebenfalls durchgeführt. Am folgenden Tag unternahm die SMV einen gemeinsamen Tagesausflug nach Tripsdrill. Dieser konnte trotz jährlicher Tradition zum ersten Mal seit 2019 wieder stattfinden.

Die SMV der KKS Güglingen möchte sich vor allem bei der Kraichgauschule Eppingen bedanken, die sich bereit erklärt hat ein Fahrzeug für den Schülertransfer nach Cleebronn bereitzustellen.